
INFORME DE LA COMISIÓN INTERCOMUNAL VIA VERDE DEL OESTE PLENARIO N° 114 

CONSEJO CONSULTIVO COMUNAL DE LA COMUNA 7 (08-11-2023) 

En esta oportunidad informamos que por intermedio de los representantes de este Consejo 

Consultivo Comunal ante el organismo Interconsejos Consultivos de la CABA nos hemos 

comunicado con representantes de los Consejos Consultivos de las Comunas nros. 3, 5, 6, 9 

y 10, todas ellas colindantes con el FFCC Sarmiento en su traza con la CABA. 

Asimismo, con la importante colaboración de la Comisión de Cultura y Patrimonio de este 

Consejo Consultivo, se realizó una reunión con el presidente del Instituto Argentino del 

Ferrocarril, Sr. Pablo Martorelli y representantes de las Comunas citadas precedentemente 

y otras, el día 10 de octubre pasado en el gimnasio “El Poli” sito en Bonorino 897 a las 19hs.  

El experto que presidió la reunión nos envió gentilmente un resumen explicativo de la 

misma, que compartimos con Uds. adjuntándolo a este informe, para su conocimiento. 

Asimismo, para ampliar su comprensión sobre el tema que nos ocupa, añadimos al 

presente un video del último proyecto del Arq. Jaime Grimberg, relacionado con el 

Corredor Verde del Oeste sobre soluciones para aliviar la fractura entre las zonas norte y 

sur que genera la traza ferroviaria del Sarmiento, con la incorporación del mejoramiento de 

la calidad ambiental, consolidación del espacio urbano y aumento de los espacios verdes 

entre Once y Liniers.  

https://drive.google.com/file/d/125TujEdVyTf-issI5XPi1b1GL82vuCN4/view?usp=drive_web 

Entendemos que la difusión de todos los documentos elaborados con el fin de abordar 

cuestiones relacionadas con el Corredor Verde del Oeste, son de trascendente importancia 

para contar con el conocimiento vecinal sobre el posible futuro del FFCC Sarmiento en 

nuestra ciudad y más aún en los Barrios  de Balvanera, Almagro, Caballito, Flores, Floresta, 

Vélez Sarsfield, Villa Luro y Liniers, por lo que les solicitamos que sociabilicen la información 

en aras de compartir con los habitantes de los barrios involucrados,  el conocimiento de las 

posibilidades que podrían mejorar su calidad de vida. 
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